La Fondation Paix et réconciliation plaide pour une nouvelle feuille de route des dialogues de paix pour la Colombie



Bogotá, 29 mars, (RHC-PL).- Ariel Ávila, Sous- directeur de la Fondation Paix et réconciliation a appelé le gouvernement colombien et les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP à établir une feuille de route pour ce qui reste des dialogues visant à mettre fin au conflit armé en Colombie.

Ariel Ávila a relevé que le fait de prolonger les conversations au-delà du temps fixé ne devrait pas porter atteinte à leur dénouement. Il a lancé un appel à établir les priorités, après la reprise des dialogues entre les deux parties, prévue pour la première semaine d'avril.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/88771-la-fondation-paix-et-reconciliation-plaide-pour-une-nouvelle-feuille-de-route-des-dialogues-de-paix-pour-la-colombie$



Radio Habana Cuba